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县区新闻

□记者 杨宜锦 通讯员 穆文涛

本报讯 昨日下午，我市召开郑州通用航空
“突破年”动员大会。市领导薛云伟及上街区和
市直有关单位领导出席会议。

今年，郑州把建设航空港综合经济实验区
作为“一号工程”，举全市之力加快推进建设。
为配合郑州建设国际化航空大都市，郑州通用
航空试验区的主体单位——上街区又提出扎实
推进通航建设“突破年”活动，抢抓机遇，努力实
现郑州航空的东西两翼齐飞。

会上，郑州新郑综合保税区管委会副主任、
上街区委书记黄卿表示，面对难得的政策机遇
和良好的发展基础，上街区一定要用国际视野，
谋划试验区建设，以通航建设突破年为载体，加
快推进规划成果的转化和重大项目的实施，加
快产业培育，努力实现“五个突破”：在招商引资
和项目建设上实现新突破，在基础设施建设上
实现新突破，在要素保障上实现新突破，在区域
影响力上实现新突破，在政策和资金支持等方
面实现新突破。

其中，在招商引资和项目建设上，上街区将

引进飞行器组装、制造项目。紧盯中电科DA42
钻石飞机组装制造、大宇华太阿波罗轻型飞机
组装制造、中琳科技德国旋翼机、穆尼公司等项
目，争取年底前签约 1家通航制造类项目，启动
飞机组装项目的建设。引进通航运营服务及培
训项目，争取年底前引入 1家FBO基地公司、一
家公务机运营基地、1家驾驶员培训机构、1所综
合航空人才培训学院。引进通航关联产业项
目。

在基础设施建设上实现新突破主要包括在
机场建设方面，由省体育局、市政府、上街区政

府三方共同出资组建的上街机场管理公司，3月
底前完成公司的注册成立，并取得通航三类机
场使用许可证。在试验区方面，3月底前完成核
心区空间规划评审。加快协调规划试验区与周
边区域连接的快速通道，争取轨道 10号线增设
通航支线、郑洛城际铁路增设郑州通航站。

郑州市市委常委、副市长薛云伟发表重要
讲话，他说，各职能单位和上街区要围绕“五个
突破”实现“五个一”，即修好一条跑道，形成一
个机场管理主体，拿到一个牌子，办好一个展
会，制定一项支撑政策。

本报讯 新密市曲梁乡五虎庙村一栋 5
层楼建筑是画家刘国辰的家，也是其书画收
藏博物馆。近日记者采访得知，刘国辰是半
道出家，2000年53岁的刘国辰自费到中央美
术学院国画系进修，2005年毕业于北京画院
中国画高级创作班。

刘国辰先后创作了《硕果磊磊》、《壮丽山
河》、《太行金秋》等作品。2009年，作品《果实
磊磊》被人民大会堂收藏。

去年，刘国辰花费 100 多万元在自己的
家里建起了全省第一家农村书画博物馆，把
自己精心创作的数百幅书画精品和全国知名
书画家的几十幅画作陈列其中，还有他收藏
的陶瓷、古砚台等藏品，让参观者目不暇接。

记者 王银廷 文/图

带花香的《桃花》特种邮票
在荥阳市桃花峪景区首发

本报讯 娇艳的桃花美图，淡淡的桃花香味，方
寸世界，令人心旷神怡……近日，我国首次发行的果
木类花卉邮票——《桃花》特种邮票在荥阳市桃花峪
景区面世。桃花胜地发《桃花》，精美邮票与美丽的
桃花景区相得益彰。

据邮政部门介绍，本次发行的《桃花》邮票全套共
12枚，是中国邮政近 10年来首次发行的大套邮票。
它采用有着桃花香味的特殊油墨印成，不仅生动展现
了桃花活色生香的魅力，而且具有很高的艺术欣赏价
值，被誉为2013年最具市场升值潜力的邮票。

荥阳市桃花峪景区，位于郑州市西北 28 公里
处，现有桃园300余亩，近10万株寿桃、碧桃、雪桃、
梅桃等品种齐聚，是名副其实的世外桃源。目前，景
区已建成三皇文化苑、黄河中下游分界碑、仿古卷长
城、生态滑雪场、桃源山庄农家乐等景点，已成为人
们休闲、度假、观光、旅游的好去处。这也是《桃花》
邮票在此首发的原因。

记者 姚辉常 通讯员 王书杰 王丽霞
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